
 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL DÍA 21 DE DICIEMBRE DE 2006 
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 17 HORAS CON 17 MINUTOS DEL DÍA 21 DE 
DICIEMBRE DE 2006, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 ZONA 
CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN 
FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERO 
PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. ARTURO SOSA CARLOS, EN SU 
CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA 
QUE DA INICIO SIENDO LAS 17 HORAS CON 17 MINUTOS DEL DÍA 20 DE 
DICIEMBRE DE 2006, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA 
DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. SONIA DE LA TORRE BARRIENTOS, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - -  
DIP. PROFR. CARLOS ALVARADO CAMPA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. C. SARA GUADALUPE BUERBA SAURI, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. LIC. LIDIA VÁZQUEZ LUJÁN, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
M.C. RAÚL GONZÁLEZ VILLEGAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
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C. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - 
LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
C. JOSÉ ANTONIO ENRÍQUEZ ESPINOSA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - -  
C. EDUARDO RAÚL GARCÍA FRÍAS, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA Y CAMPESINA. - - - - - - - - - - - - - - - 
L.T.S. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SEIS ( 6 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y CINCO ( 5 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA; DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ; DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN; DE SISTEMAS 
Y PROGRAMAS INFORMÁTICOS, I.S.C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE 
Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ 
MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA, ASIMISMO MANIFIESTO QUE LA 
SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, 
JUSTIFICÓ SU INASISTENCIA PARA ESTA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, ANTES DE SOLICITARLE SE SIRVA DAR LECTURA AL 
PROYECTO DE ORDEN DEL DIA QUE SE HA PREPARADO PARA LA 
PRESENTE SESIÓN ME PERMITO INFORMAR AL CONSEJO GENERAL, 
QUE SE COMUNICÓ TELEFÓNICAMENTE CON EL SUSCRITO, LA LIC. 
EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ PARA COMUNICARNOS EL 
FALLECIMIENTO DE UN FAMILIAR CERCANO, EN VIRTUD DE LO CUAL 
SE EXCUSA DE ASISTIR A LA PRESENTE SESIÓN, ASÍ COMO AL MISMO 
TIEMPO, SOLICITA LA COMPRENSIÓN DE ESTE CONSEJO PARA LA 
SITUACIÓN QUE ENFRENTA EN ESTE MOMENTO, SEÑOR SECRETARIO 
SÍRVASE A DAR LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DIA. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO 
DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBAN LAS TRANSFERENCIAS ENTRE DIVERSAS 
PARTIDAS PRESUPUESTALES, CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO 
FISCAL DEL PRESENTE AÑO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
SÍRVASE A TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN 
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A LA APROBACIÓN DE ORDEN DEL DIA - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 21 DE 
DICIEMBRE DE 2006, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
SÍRVASE CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA.- - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NUMERO TRES: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DE ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN 
LAS TRANSFERENCIAS ENTRE DIVERSAS PARTIDAS 
PRESUPUESTALES, CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL DEL 
PRESENTE AÑO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS, SEÑOR SECRETARIO, 
SÍRVASE DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LAS 
TRANSFERENCIAS ENTRE DIVERSAS PARTIDAS PRESUPUESTALES, 
CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL DEL PRESENTE AÑO). - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, ESTA A LA DISPOSICIÓN DE LAS Y LOS INTEGRANTES 
DE ESTE CONSEJO GENERAL, EL PROYECTO DE ACUERDO AL QUE 
ACABA DE DAR LECTURA EL SECRETARIO EJECUTIVO, Y QUE 
CONTIENE EL AJUSTE PRESUPUESTAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 
DEL ESTADO PARA EL PRESENTE AÑO, QUE VIENE SIENDO PUES EL 
ESTADO CONTABLE QUE CONTIENE EL CIERRE DEL EJERCICIO, YO 
QUIERO CONSIGNAR SOLAMENTE, QUE DE INICIO EL INSTITUTO 
ELECTORAL PARA EL EJERCICIO ORDINARIO DEL PRESENTE AÑO, 
DEBIÓ ENFRENTAR UNA REDUCCIÓN RESPECTO DE SUS 
EXPECTATIVAS DEL ORDEN DEL MILLÓN Y MEDIO DE PESOS, AUNADO 
A LO ANTERIOR, EN LOS PROGRAMAS EXTRAORDINARIOS QUE 
FORMARON PARTE DEL PROYECTO DE PRESUPUESTO QUE SE 
PRESENTÓ A LA CONSIDERACIÓN DEL EJECUTIVO Y DEL LEGISLATIVO 
EN OCTUBRE DEL AÑO PRÓXIMO PASADO, FUERON CONSIGNADOS 
ALGUNOS PROGRAMAS DE CARÁCTER EXTRAORDINARIO, ALGUNOS 
DE LOS CUALES NO FUERON OBJETO DE APLICACIÓN, Y QUE 
CONSECUENTEMENTE TAMPOCO IMPLICARON LA MINISTRACIÓN DE 
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RECURSOS PARA EL ÓRGANO ELECTORAL POR OBVIAS RAZONES, NO 
FUE EL CASO SIN EMBARGÓ, DEL PROGRAMA EXTRAORDINARIO 
RELATIVO AL GASTO PREELECTORAL 2006, QUE EN RIGOR DA INICIO 
A LAS ACTIVIDADES TENDIENTES A LA PREPARACIÓN DEL PROCESO 
ELECTORAL 2007, EL PROYECTO DE PRESUPUESTO QUE SE ELEVÓ A 
LA CONSIDERACIÓN DEL EJECUTIVO, CON OBJETO DE ESTE GASTO 
PREELECTORAL, ASCENDIÓ EN SU MOMENTO A UNA CANTIDAD 
CERCANA, CITO DE MEMORIA A LOS 4 MILLONES 400 Y TANTOS MIL 
PESOS, DE ESTA CANTIDAD LE FUERON AUTORIZADOS AL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO, SOLAMENTE 2 MILLONES DE PESOS, DEBO 
CONSIGNAR TAMBIÉN, QUE ESTA SOLICITUD SE PRESENTÓ A LA 
CONSIDERACIÓN DEL EJECUTIVO EL 15 DE JULIO DEL AÑO QUE 
CORRE, Y QUE LA AUTORIZACIÓN QUE RECIBIMOS FUE HASTA EL MES 
DE NOVIEMBRE DEL PRESENTE AÑO, NO OBSTANTE, Y ESTO ES 
IMPERATIVO SUBRAYARLO, LA DISCIPLINA EN EL GASTO, LA 
ADECUADA PROGRAMACIÓN Y RESPETO A LAS ACTIVIDADES 
PREVISTAS PARA EL PRESENTE AÑO, PERMITIERON ENFRENTAR CON 
ALGUNOS TROPIEZOS, QUE TAMBIÉN ES PERTINENTE DEJAR 
PERFECTAMENTE ESTABLECIDOS COMO LO FUE, LA INCAPACIDAD 
DEL ÓRGANO ELECTORAL PARA INSTALAR LAS UNIDADES 
ADMINISTRATIVAS, EN LAS ÁREAS EN LAS CUALES ES NECESARIO 
HACERLO, A FIN QUE DESDE ESOS LUGARES EL INSTITUTO TENGA, 
PUES UNA SUERTE DE PLATAFORMA DE LANZAMIENTO DE LAS 
ACTIVIDADES TENDIENTES A LA ORGANIZACIÓN Y PREPARACIÓN DEL 
PROCESO ELECTORAL, Y QUE DIO LUGAR A UN ESPECIE DE TITUBEO 
POR DECIRLO DE ALGUNA MANERA, EN LA RECEPCIÓN DE 
SOLICITUDES A INTEGRAR LOS CONSEJOS DISTRITALES Y 
MUNICIPALES, QUE SIN EMBARGO, FUE CONTRARRESTADA CON LA 
ACTIVIDAD DEL PERSONAL Y CON UNA CAMPAÑA DE PUBLICIDAD 
SISTEMÁTICA, QUE NOS PERMITIÓ INCLUSO SUPERAR LA CANTIDAD 
DE SOLICITANTES, EN RELACIÓN A LOS QUE FUERON SOLICITANTES 
PARA INTEGRAR LOS CONSEJOS EN EL PROCESO ELECTORAL 2004, 
DE ESTA MANERA EL INSTITUTO SUFRAGÓ EN UNA MEDIDA 
IMPORTANTE LA PRIMERA FASE DE ESTE TRABAJO PREELECTORAL, 
AL CUAL DEBIÓ SUMARSE EL APOYO FINANCIERO QUE YA HE 
REFERIDO POR 2 MILLONES DE PESOS, COMO PUEDEN OBSERVAR 
LAS SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, AÚN 
ASÍ, LAS FINANZAS DE ESE ÓRGANO ELECTORAL SON 
PERFECTAMENTE SANAS, NO HEMOS INCURRIDO EN DÉFICIT, Y 
HEMOS PODIDO SOPORTAR A LA REDUCCIÓN INICIAL DE UN MILLÓN Y 
MEDIO DE PESOS, LA REDUCCIÓN DE OTROS 2 MILLONES Y MEDIO DE 
PESOS RELATIVOS AL GASTO PREELECTORAL, AÚN ASÍ REITERO, LAS 
CIFRAS SON LAS QUE TIENEN USTEDES A SU CONSIDERACIÓN, LA 
ADECUADA PROGRAMACIÓN Y SOBRE TODO EL PUNTUAL EJERCICIO 
DE LAS PARTIDAS, NOS PERMITIÓ LLEGAR A LAS CIFRAS QUE 
USTEDES PUEDEN OBSERVAR EN EL CUADERNILLO, PERO AL MISMO 
TIEMPO QUE IMPORTANTES SON ESTOS NÚMEROS, YO QUIERO 
SUBRAYAR QUE IMPORTANTE ES TAMBIÉN EL DESEMPEÑO DEL 
ÓRGANO ELECTORAL, Y DEBO DECIRLO CON TODA CLARIDAD, DE SU 
PERSONAL, A FIN DE QUE LAS ACTIVIDADES QUE ESTABAN 
PREVISTAS NO SUFRIERAN MENGUA DE NINGUNA NATURALEZA, DE 
TAL MANERA QUE APARTE DE QUE HEMOS PODIDO OPERAR CON 4 
MILLONES DE PESOS MENOS, SIN EMBARGÓ LAS ACTIVIDADES 
SUSTANTIVAS NO SUFRIERON MERMA, PODRÍAMOS DECIR QUE EN 
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NINGÚN GRADO, ESTA SITUACIÓN ME OBLIGA DE MANERA CLARA, 
PRECISA, PERO TAMBIÉN CONVENCIDA, A EXTENDER UN 
RECONOCIMIENTO AL PERSONAL DEL INSTITUTO POR ESTE 
DESEMPEÑO, ¿ALGUNA OBSERVACIÓN O COMENTARIO 
COMPAÑEROS EN RELACIÓN AL PRESENTE ESTADO CONTABLE?.- - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, EN 
PRINCIPIO CREO QUE UN EJERCICIO COMO EL QUE SE NOS 
PRESENTA ES MUY VALIOSO, PARTICULARMENTE DE FRENTE AL LO 
QUE HABRÁ DE PRESENTÁRSENOS EN EL PRÓXIMO EJERCICIO, QUE 
COMO ESTAMOS INFORMADOS, NO SE CONSIDERÓ AL 100% LO QUE 
ESTE INSTITUTO SOLICITABA, CREO QUE UN EJERCICIO COMO ESTE 
DA CUENTA DE DONDE ESTÁN LAS GRANDES FORTALEZAS DEL 
INSTITUTO, Y DONDE LOS PROBLEMAS ECONÓMICOS PUDIERAN 
CONVERTIRSE EN VERDADEROS PROBLEMAS EN LO POLÍTICO CON 
POSTERIORIDAD, QUIZÁ, ESTE EJERCICIO SIRVA PARA DEJAR CLARO 
ESO A FUTURO, QUISIERA TAMBIÉN PRESENTAR ALGUNAS DUDAS, 
QUE SURGEN DE LA LECTURA DE LOS CUADROS, EN CUOTAS PARA 
SEGURO DE GASTOS MÉDICOS, ENTIENDO QUE HAY UN SOBRE 
EJERCICIO EN EL CAPITULO MIL, QUE SE TRADUJO EN UN DÉFICIT 
PARA ESE RENGLÓN, DE 265 MIL 750 PESOS, ESTO FORMA PARTE DEL 
GASTO ORDINARIO, NO HAY GASTO PREELECTORAL AHÍ 
CONTEMPLADO, Y ES UNA FUENTE DEL DESFINANCIAMIENTO QUE 
DEBIÓ DE COMPENSARSE CON OTROS RENGLONES, QUE ME PARECE 
ALTO Y ADEMÁS PLENAMENTE PREVISIBLE, PORQUE SE TRATA DE 
LOS SERVICIOS QUE SE CONTRATAN, A ASEGURADORAS O A 
SERVICIOS MÉDICOS DIVERSOS, PERO QUE ES CLARAMENTE 
PREVISIBLE DADO QUE ESO SE TRABAJA CON CUOTAS CONOCIDAS 
DE ANTEMANO, EL PERSONAL TAMBIÉN ERA RECONOCIDO DE 
ANTEMANO, NO HAY GASTO PREELECTORAL, POR LO TANTO ESA 
SERIA UNA PRIMERA INQUIETUD, OTRA AHÍ MISMO EN EL CAPITULO 
MIL, SE TRATA DE DÍAS DE DESCANSO NO DISFRUTADOS, AHÍ SE 
PRESENTA COMO GASTO PREELECTORAL, SE ENTIENDE QUE ESO ES 
PERSONAL, QUE APENAS SI SE ESTA CONTRATANDO, Y EL RENGLÓN 
CORRESPONDE A DÍAS DE DESCANSO NO DISFRUTADOS POR 184 MIL 
336 PESOS, LA CUENTA EN GENERAL SALE CON DIFERENCIA A FAVOR 
POR 157 MIL 243 PESOS, PERO LA PREGUNTA SIGUE TENIENDO 
LUGAR, DÍAS DE DESCANSO NO DISFRUTADOS DE PERSONAL QUE 
RECIÉN SE CONTRATA POR 184 MIL 336 PESOS Y CENTAVOS, ESAS 
SERÍAN ALGUNAS DE LAS PREGUNTAS EN LO QUE TIENE QUE VER 
CON EL CAPITULO MIL, EN EL CASO DE CAPITULO 3 MIL Y 
PARTICULARMENTE EN LO QUE TIENE QUE VER EN GASTO 
PREELECTORAL, SE REPORTA 112 MIL 500 PESOS EN RENGLÓN DE 
ARRENDAMIENTOS DE EDIFICIOS Y LOCALES, PERO TAMBIÉN 
ESTAMOS ESCUCHANDO QUE NO HUBO LAS 18 SEDES DISTRITALES O 
CUANDO MENOS LAS 15, QUE EN OTRO TIEMPO SE HABRÍA QUERIDO 
Y DE HECHO ESTABA DENTRO DE LAS POLÍTICAS HABER RENTADO, 
AL EFECTO DE QUE YA AHÍ SE LLEVARAN A ACABO TANTO LOS 
EXÁMENES, COMO LAS ENTREVISTAS, COMO UNA SERIE DE COSAS, 
EL GASTO ESTA EJERCIDO, Y NO HEMOS CONOCIDO CUANDO MENOS 
EL DETALLE QUE ES LO QUE SÍ SE A RENTADO DE ESTOS ESPACIOS 
DISTRITALES CUANDO MENOS, O SI YA SE AVANZÓ EN LO MUNICIPAL, 
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EL REPORTE DE GASTO AQUÍ EXISTE, Y UNA PREGUNTA MÁS EN LO 
QUE TIENE QUE VER CON GASTOS PREELECTORALES, SERVICIOS DE 
INFORMÁTICA SE ESTÁ REPORTANDO CON 793 MIL 500 PESOS, Y AQUÍ 
LA DUDA QUE ME ASALTA, ES SI ESTO YA SE CORRESPONDE, CON EL 
TRABAJO QUE ESTE SE LE DEBE DE SOLICITAR CADA VEZ QUE HAY 
PROCESO AL REGISTRO FEDERAL DE ELECTORES, A INEGI, EN FIN A 
DEPENDENCIAS DE ESTE TIPO, LAS CUALES AMERITAN PUES FIRMAR 
UN CONVENIO, UN CONVENIO QUE YO NO RECUERDO QUE HAYAMOS 
TRABAJADO AQUÍ EN EL CONSEJO, Y QUE SON CONVENIOS QUE 
RESULTAN DE INTERÉS, UNO PORQUE SON GASTOS FUERTES, Y 
SEGUNDO PORQUE A LO MEJOR VALDRÍA LA PENA QUE LOS 
ÓRGANOS ELECTORALES DE LOS ESTADOS COMENZARAN A 
PREOCUPARSE POR BAJAR LO MÁS POSIBLE ESTOS SERVICIOS, QUE 
SIENDO CAROS TAMBIÉN TIENEN UN FUERTE PRESUPUESTO 
FEDERAL, QUE PUDIERA SER QUE ESOS SERVICIOS SALIERAN UN 
POCO DE MANERA CONVENIDA POR SUPUESTO, UN POCO MÁS 
BARATOS HACIA LOS ÓRGANOS ESTATALES, LA PREGUNTA EN 
PRINCIPIO SERÍA SI ESO ES ASÍ, Y SI ESO ES ASÍ, BUENO EL 
CONVENIO AL QUE TENDRÍAMOS QUE HACER REFERENCIA DONDE 
ESTÁ, DE AHÍ EN FUERA CREO QUE EL TRABAJO CONTABLE ES PARA 
MI GUSTO BASTANTE SOLVENTE, DA CUENTA DE DESFASES EN 
ALGUNOS CAPÍTULOS QUE SE ARREGLAN DE MANERA INTERNA, DA 
CUENTA DE UN REACOMODO TAMBIÉN ENTRE CAPÍTULOS, QUE NO 
PONEN PARA NADA EN RIESGO EL FUNCIONAMIENTO DE ESTE 
ÓRGANO, PERO SÍ ME GUSTARÍA CONOCER ESAS INQUIETUDES QUE 
EXPUSE, PARTICULARMENTE LA QUE TIENE QUE VER CON SERVICIOS 
DE ESTADÍSTICA GRACIAS.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS INGENIERO GILBERTO DEL 
REAL, ME VOY A PERMITIR SOLICITARLE A LA DIRECTORA DE 
ADMINISTRACIÓN, SE SIRVA HACER USO DE LA PALABRA PARA DAR 
PASO A LA EXPLICACIÓN SOBRE LOS PUNTOS QUE SOLICITA EL 
INGENIERO GILBERTO DEL REAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
DIRECTORA EJECUTIVA DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, 
LIC. ADELAIDA ÁVALOS ACOSTA, QUIEN EXPRESA: BIEN, BUENAS 
TARDES, CON EL PERMISO DE LA PRESIDENCIA, BUENO, A VER SI MÁS 
O MENOS DI SEGUIMIENTO AL PLANTEAMIENTO DE LOS MONTOS, HAY 
2 REPORTES COMO ANEXOS, UNO ES EL DE LAS TRASFERENCIAS 
QUE AL PARECER LAS PRIMERAS OBSERVACIONES SE BASARON EN 
EL DOCUMENTO DE TRASFERENCIAS, Y HAY OTRO QUE REPORTA 
TANTO EL PRESUPUESTO ASIGNADO AL INSTITUTO, UN 
COMPARATIVO, ENTRE EL PRESUPUESTO ASIGNADO AL INSTITUTO, Y 
LO EJERCIDO EN EL PRESENTE AÑO, ENTONCES POR PRINCIPIO, UNA 
DE LAS OBSERVACIONES FUE EN EL APARTADO DE TRASFERENCIAS 
PRESUPUESTALES, CAPITULO MIL, SOBRE LA CUENTA CUOTAS PARA 
EL SEGURO DE VIDA DEL PERSONAL CIVIL, NO, CUOTAS DE SEGUROS 
DE GASTOS MÉDICOS MAYORES, LA PARTIDA 1406, QUE TIENE UNA 
TRANSFERENCIA DICE, A LA CUENTA, DICE EN ESA COLUMNA, A LA 
CUENTA, DE 265 MIL 750, ESTO CORRESPONDE AL PAGO DE PÓLIZA 
ANUAL DEL SEGURO DE LOS GASTOS MÉDICOS MAYORES DE LOS 
SEÑORES CONSEJEROS, SI USTEDES RECUERDAN EN LA RECIENTE 
REFORMA APRUEBA EL CUBRIRLES LAS PRESTACIONES DE LEY, EN 
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ESTE CASO SE PRESENTÓ LA ALTERNATIVA ENTRE LO QUE ES 
SEGURIDAD SOCIAL, Y ESTE OTRO SERVICIO, Y SE ESCOGIÓ ESTE 
SERVICIO, SI BIEN ES UN SERVICIO CARO, ES UN SERVICIO MUCHO 
MÁS BARATO QUE EL OTRO, O SEA, EL SEGURO SOCIAL ES MÁS 
COSTOSO, EN LAPSO DE UN AÑO MUCHO MÁS NO RECUERDO AHORA 
EL DATO, PERO SE DUPLICA FÁCILMENTE, O SE TRIPLICA EL SEGURO 
SOCIAL, A ESO CORRESPONDE, ESTAS TRASFERENCIAS SON DEL 
GASTO ANUAL, Y ESTO SE CARGA A GASTO PREELECTORAL, O SEA, 
NO ESTA RELACIONADO CON EL GASTO PREELECTORAL, AÚN 
CUANDO CUBRE LA CONTRATACIÓN DE UN AÑO DE ESTE SERVICIO, SI 
ENTONCES AQUÍ SE REPORTAN LAS TRASFERENCIAS DE TODO TIPO 
DE GASTOS, SEA PREELECTORAL O SEA DE ÍNDOLE ORDINARIA, ESTE 
SERÍA DE ÍNDOLE ORDINARIA, PORQUE ES UNA OBLIGACIÓN QUE YA 
SE ESTABLECE AHORA EN EL ARTÍCULO 13 DE LA LEY ORGÁNICA, ESE 
SERÍA EL PRIMER PUNTO, ¿VOY BIEN INGENIERO? ¿EN ESE SENTIDO 
SE PLANTEÓ LA INQUIETUD?, OTRO, EN EL MISMO REPORTE DEL 
CAPITULO 1000, EN LA PARTIDA 1512, DÍAS DE DESCANSO NO 
DISFRUTADOS, INICIALMENTE SE HA PRESUPUESTADO UN MONTO DE 
373 MIL 276 PESOS 82 CENTAVOS, NO SE EJERCE ESE MONTO, SINO 
QUE SE EJERCE UN MONTO MENOR, QUE ES EL QUE APARECE AL 
FINAL, DONDE DICE AJUSTE PRESUPUESTAL, SE EJERCEN 216 MIL Y 
AHÍ ESTAMOS TOMANDO ESA CIFRA QUE SOBRA PARA SUBSANAR 
ALGUNAS DE LAS PARTIDAS A LAS QUE LES FALTA DOTARLES DE 
RECURSOS, DE HECHO LA PARTIDA DE SEGURO DE GASTOS 
MÉDICOS MAYORES, UNA PARTIDA DEFICITARIA, PORQUE NO ESTABA 
PRESUPUESTADA, PORQUE NO ERA OBLIGACIÓN, ESA OBLIGACIÓN 
SURGE A RAÍZ DE LA REFORMA, ENTONCES NO TENÍAMOS 
PRESUPUESTADO ESE GASTO, Y EL DE DÍAS DE DESCANSO NO 
DISFRUTADOS, SI LO TENEMOS PRESUPUESTADO, PERO AÚN ASÍ NO 
TODO EL PERSONAL VA A LABORAR ESTAS 2 SEMANAS QUE RESTAN, 
Y SOLAMENTE SE QUEDARON ESTA SEMANA ALGUNOS, LA MAYORÍA 
SE QUEDÓ ESTA SEMANA, Y LA PRÓXIMA LA GRAN MAYORÍA VA A 
DISFRUTAR DEL DESCANSO, CON EXCEPCIÓN DEL PERSONAL DE 
NUEVA CONTRATACIÓN, OTRA DE LAS INQUIETUDES, PERO AHORA SI 
NOS VAMOS AL OTRO REPORTE, DONDE DICE PRESUPUESTO TOTAL 
AUTORIZADO Y EJERCICIO DEL GASTO, ES EN EL CAPITULO 3000, HAY 
2 CIFRAS, PRIMERO SE REFIERE A LA PARTIDA 3201, DE 
ARRENDAMIENTOS DE EDIFICIOS Y LOCALES, Y EN LA COLUMNA DE 
GASTO PREELECTORAL SE PRESUPUESTARON 112 MIL 500, ESE ES EL 
PRESUPUESTO, CREO QUE SE MANEJÓ ESA CIFRA, Y LO QUE SE 
EJERCIÓ DE ESO, FUERON 141 MIL 209, SÍ SE CONTRATARON VARIOS 
INMUEBLES, NO SE CONTRATARON DESDE LA FECHA PROGRAMADA 
INICIALMENTE, QUE ERA DESDE EL MES DE OCTUBRE, SE 
CONTRATARON A PARTIR DEL MES DICIEMBRE, CASI TODOS LOS 
LOCALES A PARTIR DEL PRIMERO DE DICIEMBRE, EN TLALTENANGO 
SE CONTRATÓ EL MUNICIPAL Y EL DISTRITAL, EN CALERA EL 
DISTRITAL, EN JUCHIPILA MUNICIPAL Y DISTRITAL, EN VILLANUEVA 
MUNICIPAL Y DISTRITAL, EN PINOS MUNICIPAL Y DISTRITAL, LORETO 
DISTRITAL, JUAN ALDAMA MUNICIPAL Y DISTRITAL, OJOCALIENTE 
TAMBIÉN AMBOS CONSEJOS, RIÓ GRANDE AMBOS CONSEJOS, JEREZ 
AMBOS CONSEJOS, CONCEPCIÓN DEL ORO AMBOS CONSEJOS, 
SOMBRERETE DISTRITAL, FRESNILLO UN DISTRITAL, ENTONCES 
ESTAMOS HABLANDO DE 22 INMUEBLES QUE SE CONTRATARON EN 
EL MES DE DICIEMBRE, Y HAY OTRA CIFRA LA CUAL SE PREGUNTA, 
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QUE A QUE SE REFIERE, QUE ES LA PARTIDA 3307, DENTRO DEL 
MISMO CAPITULO 3000, EN EL COMPARATIVO DE PRESUPUESTO 
AUTORIZADO CONTRA EL EJERCIDO, Y LA 3307 QUE SE DENOMINA 
SERVICIOS ESTADÍSTICOS Y GEOGRÁFICOS, Y SE REFIERE AL 
MONITOREO DE MEDIOS DE CAMPAÑAS DE PARTIDOS POLÍTICOS, EN 
LA APROBACIÓN DE PRESUPUESTO SE ASIGNÓ ESE MONTO PARA 
LLEVAR A ACABO EL MONITOREO, Y BUENO, SE INFORMA QUE YA SE 
ADJUDICÓ A UNA EMPRESA, Y BUENO, YA HASTA SE FIRMÓ EL 
CONTRATO, PARA QUE EL 2 DE ENERO INICIEN CON EL MONITOREO 
DE CAMPAÑAS, PRECAMPAÑAS PERDÓN, SERIA CUANTO, NO SÉ SI SE 
ME HAYA ESCAPADO ALGÚN DATO INGENIERO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI HUBIERE ALGUNA OTRA, SOLICITUD 
DE INFORMACIÓN LES AGRADECERÍAMOS NOS LO PLANTEARAN 
COMPAÑEROS, BIEN, DE NO HABERLA ME PERMITO SOLICITAR AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA A TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO QUE 
NOS OCUPA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DE ESTADO DE 
ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBAN LAS TRANSFERENCIAS 
ENTRE DIVERSAS PARTIDAS PRESUPUESTALES, 
CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO FISCAL DEL PRESENTE AÑO, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DE LA SEÑORA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. 
EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA Y A 
ESTE CONSEJO GENERAL QUE EL ORDEN DEL DIA HA SIDO 
DEBIDAMENTE AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y SIENDO LAS 
17 HORAS CON 45 MINUTOS, DEL DIA 21 DE DICIEMBRE DE 2006, SE 
LEVANTA LA SESIÓN AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTUAL 
ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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